



ENRIQUE GUZMAN & ASOCIADOS, S.C.

AVISO DE PRIVACIDAD.

Aviso de Privacidad de **ENRIQUE GUZMAN & ASOCIADOS S.C.** en lo sucesivo “**EGA**”. En cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, en lo sucesivo “la **LEY**”, y, consiente de la importancia que conlleva el tratamiento legítimo, controlado e informado de los datos personales de sus clientes, pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad.

Así mismo para efectos del presente Aviso, **EGA**, señala como domicilio el ubicado en **Avenida Insurgentes 598, tercer piso, interior 303, Colonia Del Valle, Del. Benito Juárez, C.P. 03100, México, D.F.**

Su información personal será utilizada con el fin de proveer los servicios legales solicitados durante el transcurso y seguimiento del asunto del que se trate para así cumplir con el objeto de nuestra relación, siempre observando los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el párrafo anterior, **EGA**, puede requerir entre otros datos e información personal los siguientes: Nombre, dirección o lugar de residencia, lugar y fecha de nacimiento, correo electrónico, teléfono (local, nacional o internacional), celular, entre otros.

Es importante destacar que sus datos personales serán recabados y tratados de manera lícita y conforme a la ley, cumpliendo exclusivamente con los fines para los cuales fueron obtenidos, siempre sujetos al consentimiento de su titular.

Por otro lado, le informamos que sus datos personales podrán ser transferidos y tratados por terceros dentro y fuera del país, con la finalidad única de perfeccionar los servicios contratados con nuestra firma. En caso de oponerse a esta situación, le pedimos hacerlo expresamente de nuestro conocimiento a través de los medios que



ENRIQUE GUZMAN & ASOCIADOS, S.C.

más delante se detallan, ya que de lo contrario, se entenderá que ha otorgado su consentimiento de manera tácita para tales efectos de conformidad con el artículo 8 de “la LEY”.

En virtud de lo anterior, EGA hace de su conocimiento que usted cuenta con el derecho de acceder, rectificar y cancelar los datos personales que haya en nuestro poder y de los cuales es titular o en su caso la oposición al tratamiento de ellos, teniendo en todo momento la facultad de revocar su consentimiento otorgado a favor de nuestra empresa.

Para llevar a cabo cualesquiera manifestación relacionada al párrafo precedente le invitamos a ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico avisodeprivacidad@egabogados.com.mx o por teléfono a los teléfonos (55) 55 23 85 20 y (55) 96 88 92 79, especificando su nombre, dirección de correo electrónico, teléfono y su petición, duda, aclaración y/o sugerencia, en el primer de los casos adjuntando documentación que nos permita identificarle como titular de los Datos Personales. Una vez hecho esto, nuestro equipo acusará de recibido en un lapso de dos días hábiles a la recepción del mismo y se turnará al área correspondiente para su dictaminación y análisis con apego a “la LEY”, con lo cual se le dará la respuesta correspondiente a más tardar diez días hábiles posteriores al día en que la misma haya sido acusada de recibido, a la dirección de correo electrónico utilizada para llevar a cabo la solicitud.

El presente Aviso de Privacidad puede ser modificado con motivo de realizar mejoras o implementar mayores filtros de seguridad para nuestros clientes. Dichas modificaciones serán efectuadas en la página de EGA: www.egabogados.com.mx sin previo aviso y surtirán efectos al día siguiente de la publicación en la página web.

Última modificación: Noviembre, 2015.